



27 de junio de 2006

La CHS encomienda la gestión de un pozo al Taibilla en un paso más para intentar garantizar el abastecimiento

El sondeo está en Moratalla y permitirá extraer 55 litros por segundo

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el Delegado del Gobierno de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (MCT), Isidoro Carrillo, han firmado hoy la encomienda de gestión de un pozo ubicado en Moratalla, que permitirá gestionar a la MCT este sondeo, cuya capacidad de extracción es de 55 litros por segundo.

Esta encomienda fue aprobada en la última Comisión Permanente de la Sequía y supone un paso más en las iniciativas que está tomando la CHS para intentar paliar la extrema sequía que padece la cuenca y garantizar así el abastecimiento urbano. El periodo de duración de la explotación del pozo será como mínimo de un mes desde la firma del convenio y un máximo de hasta el final del presente año.

Como fruto de esta encomienda de gestión, la MCT explotará el pozo Collado de la Reina, ubicado en el paraje homónimo, dentro del término municipal de Moratalla. El caudal aforado de este sondeo es de 55 litros por segundo, y se encuentra totalmente instalado para su puesta en funcionamiento al contar con la instalación eléctrica y con la electrobomba sumergida.

Esta actuación se enmarca en las directrices marcadas por la CHS con intención de poner todos los medios posibles para intentar atajar la sequía –que por segundo año hidrológico afecta a la Cuenca del Segura–, como ya se ha demostrado con la cesión de los derechos de agua de los arrozeros de Hellín a la MCT, que le permitirá disponer de 1,2 hectómetros cúbicos hasta el próximo mes de septiembre.

CORREO ELECTRONICO

presidencia@chs.mma.es

PLAZA DE FONTES, Nº 1
30.001 MURCIA
TEL.: 968 358890
FAX.: 968 211845